

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan uraian pada bab IV, penulis dapat mengambil beberapa simpulan pada bab V ini sebagai berikut:

1. Minat masyarakat Sungai Danau dapat dilihat pada aspek kognisi/kesadaran mereka tentang keunggulan-keunggulan yang dimiliki oleh produk *Wadi'ah Dhamanah* pada BMT Al-Falah Sungai Danau. Keunggulan yang disadari dan diakui para masyarakat diantaranya terkait masalah: 1) Proses pelayanan yang baik, terutama dalam hal cepatnya proses transaksi. 2) Transaksi sesuai dengan syariat Islam. 3) Lokasi yang berdekatan dengan tempat tinggal para nasabah. 4) Biaya administrasi murah. Masyarakat Sungai Danau juga memiliki kecenderungan untuk menceritakan dan mengajak orang lain untuk menggunakan simpanan *Wadi'ah Dhamanah* pada BMT Al-Falah Sungai Danau.

2. Penerapan prinsip syariah di BMT Al-Falah Sungai Danau Kecamatan Satui Pada Produk *Wadi'ah Dhamanah* adalah bahwa produk *Wadi'ah Dhamanah* tidak menjanjikan keuntungan diawal, melainkan yang ada hanyalah berupa Bonus dari BMT Al-Falah. Kemudian BMT Al-Falah menjamin keutuhan harta nasabah dan nasabah dapat mengambil uangnya kembali saat diperlukan. Dengan operasional seperti ini, maka simpanan *Wadi'ah Dhamanah* di BMT Al-Falah telah sesuai dengan prinsip syariah. Pelaksanaan jasa simpanan *Wadi'ah Dhamanah* yang diterapkan oleh BMT Al-Falah Sungai Danau Kecamatan Satui tergolong dalam prinsip perikatan benda (*al-Iltizam bi al-'Ain*). Pada pelaksanaan

prinsip *al-wadi'ah* di BMT Al-Falah Sungai Danau, tidak ditentukan batas waktu pengambilan barang titipan, kedua belah pihak berhak membatalkan akad tersebut kapan saja. Transaksi dengan akad *Wadi'ah Dhamanah* yang dilaksanakan pada BMT Al-Falah Sungai Danau tidak disertai dengan pemberitahuan tentang jenis pemanfaatan harta yang dititipkan, pihak BMT Al-Falah Sungai Danau hanya bertanggungjawab atas keutuhan harta yang dititipkan.

## **B. Saran-Saran**

Sebagai penutup skripsi ini penulis memberikan saran-saran berdasarkan permasalahan yang dikemukakan di lapangan sebagai berikut:

1. Kepada para nasabah BMT Al-Falah Sungai Danau, khususnya bagi yang menggunakan produk *Wadi'ah Dhamanah*, diharapkan untuk meningkatkan aktifitas mereka dalam hal menceritakan dan mengajak orang-orang sekitar untuk menggunakan produk *Wadi'ah Dhamanah* sebagai bagian dari syiar Islam.
2. Kepada para pengelola BMT Al-Falah Sungai Danau, khususnya pada Produk *Wadi'ah Dhamanah*, diharapkan untuk meningkatkan kualitas bagi hasil atas pemanfaatan dana yang dititipkan, sehingga kepuasan nasabah semakin meningkat.